

Stadt Luzern Kommunikation Hirschengraben 17 6002 Luzern

T +41 41 208 83 00 kommunikation@stadtluzern.ch

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen: Urs Dossenbach Projektleiter Kommunikation T +41 41 208 82 05 urs.dossenbach@stadtluzern.ch

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 14. Juni 2022

## Medienmitteilung Ausstellung zum Durchgangsbahnhof Luzern an den Public Transportation Days im Verkehrshaus

Vom 16. bis 19. Juni 2022 finden im Verkehrshaus der Schweiz die Public Transportation Days statt. Im Rahmen der viertägigen Veranstaltung ist auch eine Ausstellung zum Durchgangsbahnhof Luzern zu sehen. Sie zeigt den Stand der Planungen sowie die Chancen und Herausforderungen für die Zentralschweiz, den Kanton, die Region und die Stadt Luzern.

Der Durchgangsbahnhof Luzern stellt die Weichen für mehr Mobilität und ist ein Jahrhundertprojekt für die Zentralschweiz. Er ermöglicht direktere, häufigere und schnellere Verbindungen im S-Bahn-System der Region Luzern und im Fernverkehr. Die SBB haben die Projektierung 2019 im Auftrag des Bundesamtes für Verkehr gestartet. Die nächsten Jahre sind für den Durchgangsbahnhof Luzern ausschlaggebend. Voraussichtlich 2027 wird das Bundesparlament darüber entscheiden, ob er ab zirka 2030 realisiert werden kann. Läuft alles nach Plan, könnte der Durchgangsbahnhof nach einer rund zehnjährigen Bauzeit eröffnet werden.

Der Durchgangsbahnhof ist Thema an den Public Transportation Days, die vom 16. bis 19. Juni 2022 im Verkehrshaus der Schweiz stattfinden. Die Partner des Verkehrshauses informieren an diesen vier Tagen die Besucherinnen und Besucher über historische, aktuelle und zukünftige Projekte sowie über Mobilitätslösungen im öffentlichen Verkehr. Zahlreiche Firmen, Vereine und Clubs präsentieren ihre Produkte und Dienstleistungen. In diesem Jahr stehen vor allem die Berufe im öffentlichen Verkehr im Fokus.

Das Projekt Durchgangsbahnhof ist mit einer Ausstellung in der Schienenhalle des Verkehrshauses präsent. Sie zeigt den Stand der Planungen sowie die Chancen und Herausforderungen für die Zentralschweiz, den Kanton, die Region und die Stadt Luzern. Fachleute der SBB, des Kantons und der Stadt Luzern geben jeweils von 10 bis 18 Uhr Auskunft und beantworten Fragen.